

●H24. 1.30 学校給食週間

日頃、給食を作ってくださっている「田人学校給食共同調理場」の方々へ、感謝のメッセージを書いて贈りました。また、小学生は給食習慣に合わせたポスターをかき、給食をよくかんで残さず食べようと呼びかけました。児童生徒たちは、給食とは栄養バランスを考え、作られているものであることを改めて実感し、嫌いなものでも食べようと努力しているところです。

給食共同調理場の皆様には、震災後の混乱の中、少しでも早く給食再開に向けご努力いただき感謝申し上げます。今後も、どうぞよろしく願いいたします。



●H24. 1.25 積み上げコンテスト

昼休みの時間に、小学生によって「積み上げコンテスト」が開催されました。だれが積み木を一番高く積み上げることができるかを競うコンテストです。中学生・小学生も先生方も、全員が楽しんで参加しました。優勝者には、コンテスト係の小学1年生からメダルの授与がありました。



雪遊び

小中学生と先生方のみんなで、楽しく雪遊びをしました。雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりしました。子どもも大人も、寒さに負けず元気に走り回っていました。

(撮影担当者も雪合戦に夢中になってしまい、雪合戦の写真を撮ることができませんでした。)



●H24. 1.23 さかなやさん

小学1年生が国語の時間に、ていねいな言葉を使って話す話し方を学習するために、手作りの「さかなやさん」を開きました。児童が魚屋になり、お客として来店した先生などに、「いらっしゃいませ」「また来てください」と大きな声で言ったり、「おすすめは何ですか。」と尋ねられると、「うなぎです」などとはっきりと言ったりすることができました。



●H24. 1. 17

うがい手洗い 表彰

保健委員会が、12月から行っている、風邪・インフルエンザ予防のための「手洗いうがい」を、毎日欠かさず行っている児童生徒を表彰しました。「手洗いうがい」は、これからも全校児童生徒で継続していきます。

発育測定

身長と体重をはかりました。前回の測定（2学期8月）から、身長が約6センチ伸びた生徒もいました。これからも、規則正しい生活とバランスの良い食事を取り、すくすくと成長してほしいと思います。



●H24. 1.10

第3学期 始業式

18日間の冬休みを終え、子供たちの元気な声が校舎に戻ってきました。

始業式では、校長先生から、「小学生から中学2年生は53日間、中学3年生は46日間の3学期がスタートしました。まとめの学期です。落ち着いてしっかり学習しましょう。短い学期ですから、一日一日を大切に過ごしましょう。」という話がありました。

その後、児童生徒一人一人に頑張してほしいことのメッセージがありました。

また、小学生・中学生のそれぞれ代表児童生徒が、3学期の抱負を発表しました。冬休みの反省や3学期の目標を堂々と発表できました。

最後に、全校生で、元気よく校歌を歌いました。

